

DOMAINE DU PARADIS DES OISEAUX : *bienvenue aux entreprises*

Le Domaine du Paradis des Oiseaux s'ouvre au monde professionnel et accueillera dès sa réouverture toutes les entreprises désireuses d'y passer des moments authentiques et de qualité, dans un cadre bucolique de caractère.

The Domaine du Paradis des Oiseaux is opening its gates to companies. The Domaine du Paradis des Oiseaux is setting its sights on the corporate world and is waiting for its reopening to welcome companies eager to spend authentic and high-quality moments in a beautiful and bucolic setting.

Le déclic ?

A la suite de sa maman, lorsque Shiva Charman prend, avec sa sœur, la direction du Domaine du Paradis des Oiseaux et ses 5 hectares de nature au cœur de Mougins, elle entrevoit vite les possibilités qu'offrent l'immensité et le charme des lieux. Ouvert jusqu'ici aux événements privés et à quelques soirées en marge du Festival International du Film, le Domaine est une vraie pépite qui mérite d'être redécouverte... Ancienne responsable RH pour des entreprises de dimension internationale, Shiva connaît bien les difficultés de sélectionner des lieux tout à la fois élégants, assez vastes et discrets pour y accueillir des entretiens, des événements festifs comme des moments plus intimes que requiert la vie de l'entreprise. A moins de 10 minutes du cœur de la technopole, le Domaine du Paradis des Oiseaux séduit par son authenticité.

Quelles sont les nouveautés ?

C'est dans cet objectif que la rénovation de plusieurs espaces du Domaine a été menée. On retrouvera en premier lieu la salle de réception entièrement réinterprétée. Cet espace réceptif qui peut accueillir jusqu'à 200



What brought this about?

When Shiva Charman and her sister took over from their mother the management of the Domaine du Paradis des Oiseaux and its five hectares of wilderness at the heart of Mougins, she quickly identified the opportunities afforded by the sheer size and charm of the place. Until now catering to private events and a few parties held around the International Film Festival, the Domaine is a gem that deserves to be revisited... As a former HR manager working for international companies, Shiva is well aware of the difficulties of finding the right venues, which

must be elegant while remaining sufficiently big and discrete to hold talks, organise festive gatherings, or celebrate the more intimate moments of corporate life. At less than ten minutes from the heart of the technopole, the appeal of the Domaine du Paradis des Oiseaux lies in its authenticity.

What is new?

And authenticity is the idea that guided the renovation of several spaces within the Domaine. Firstly, the reception hall has been entirely redesigned. This area can hold up to 200 guests,





convives a désormais son espace de bureaux où tenir vos conférences, séminaires ou réunions de travail. Les multiples terrasses du site autorisent de nombreuses configurations dès que les premiers rayons du soleil apparaissent. Par ailleurs, l'immense parking règlera vos problèmes de stationnement.

L'hébergement, confidentiel, se compose de 4 chambres qui ont aussi bénéficié de travaux de rénovation. La Master Suite de 50 m² à la vue sur Mougins et les collines environnantes voisine avec une junior suite de 35 m² à la décoration revue et deux chambres double dont l'une a conservé sa décoration d'époque. En extérieur, la magie et l'immensité des lieux se prêtent à toutes les possibilités : Pool Party, barbecues, concours de pétanque, tandis que le terrain de tennis est tout indiqué pour y organiser des tournois... Incontestablement, les festivités organisées dans le cadre professionnel permettent de rapprocher les collègues de travail, de fédérer les équipes et de développer votre culture d'entreprise.

Et en 2022 ?

Dès cette nouvelle saison qui va commencer en mars, le Domaine du paradis des Oiseaux sera désormais ouvert toute l'année et vous pourrez donc y organiser des événements pendant la saison hivernale, depuis les repas de fêtes et galettes de rois en passant par les présentations de produits ou séminaires de rentrée. Sur place, il est déjà programmé plusieurs tournages d'émissions TV et des événements aussi extravagants que l'une des épreuves de la saison II des IN Games... A découvrir très vite !

and now features an office space where clients can organise conferences, seminars, or work meetings. The site's numerous terraces allow different arrangements and configurations as soon as the sun comes up. Furthermore, the huge parking area is extremely convenient.

In terms of accommodation, the estate provides a lot of privacy and boasts four rooms that have also been renovated. The 50m² master suite with a view of Mougins and the surrounding hills lies adjacent to a 35m² junior suite, which has been

Parmi les nouveautés, la rénovation de l'espace réceptif qui peut accueillir jusqu'à 200 convives avec son espace de bureaux où tenir vos conférences, séminaires ou réunions de travail.

redecorated, and to two twin bedrooms, one of which has kept its original interior. Externally, the enchantment and the size of the estate allow all sorts of possibilities: pool parties, barbecues, pétanque competitions, and there is even a tennis court for those who want to organise a tournament... The festivities held in this professional setting are undoubtedly conducive

to team building, bringing co-workers closer together, and developing your specific corporate culture.

And what about 2022?

During the coming season, which will start in March, the Domaine du Paradis des Oiseaux will remain open all year round and you can hold events during the winter season, including Christmas and Epiphany celebrations, or product presentations and seminars. The site is already scheduled to host the filming of TV shows, and extravagant events such as one of the competitions of season two of the IN Games... Don't wait, just come and discover the site!

EN CHIFFRES

5 HA

De parcs et jardins

2 à 200

Convives

25 x 5 m

La taille de la piscine extérieure chauffée

4

Chambres d'exception



**DOMAINE DU PARADIS
DES OISEAUX**

104 av Maurice Gridaine - Mougins

06 70 22 64 75

paradisdesoiseaux@orange.fr

www.domaineduparadisdesoiseaux.com

